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ATA NO Os6 legislatura dã-G-mara Municipal de
Presidente Médici/RO.

Presidente: MARTA CUSTODTO V.S NOVATS
Vice-Presidente: GESAEL ALVES
íA Secretário: JoSÉ ANTÔNIo DE SoUzA
20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BEZERRA

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às dez horas e trêsminutos reuniram-se no Plenário da cqT;dMgrciparde presidentã Médici/Ro, sito àRua Padre Adolfo, no.259o parldar iníciã a'ffisima sétima sessão ordinária daNona Legislatura, sob a Pràsidência da eicârãntissima senn-r-u"r"rdora MariaCustodio v.S Novais. A president" j, cãrrl'rri''Jiü'custódio rci à ór^ção de aberturados trabalhos' Em ato contínuo, a vereadora/presidente senhora Maria custodio v.sNovais solicitou ao primeiro-secretário vereaãoi Jose nntonio oe sor= para queprocedesse a chamada dos senhores vereadores. o primeiro-secretario José Antôniode souza constatou a-presença je !a f"1i"f excelentíssimos senhores vereadores:Amaurilio Francisco de Jesué, Antônio rrrn.i""o Beserrá, B"ril; Arves da Gruz,Handerson Brito dos santos, Jãderso, coiàiãs ãa Rocha, io"o Àúônio de souza,Mário césar Nunes e Maria iustodia v. da silva Novais, ausente o vereador GesaelAlves' Havendo Quórum legal, a presidente declaiou aberta a 3ga sessão ordinária dacâmara Municipal. A presidlnie Maria custodia üó-ruovais coto.o, 
"À 

deliberação doPlenário a mudança de horário da sessao náÉ ,iriã rtgrm"s mateiias de urgência quechegou na casa, sendo aprovada por unaÁimidade dos senhores vereadores e emseguida, solicítou ao primeiro-secretàrio vereaàôiJó.e Antônio i" sor=, que fizesse aleitura da Ata no o51t2o2o da 360 sessão oroinaria da Nona Legislatura da câmaraMunicipal de Presidente Médici/Ro. o primãiro-sãcretario José Antônio de souzasolicitou a presidente e colocasse em voiaçao pelo prenário a dispensa da teitura daAta 05112020 e 052t2020. A presidente Mariá ôustódio colocoü ém votação petoPlenário a dispensa da leitura da Ata 051t2020 ;; 360 sessão ordinária e da Ata05212020 da 18a sessão Extraordinaria, senao-ãpiãrro, por unanimidade dos votosdos senhores vereadores. Em ato contínuo, a presidente Maria custooio v.s Novais,colocou em discus-são^e_votação pelo Plenário. Àt, no 051t2020 da 360 sessãoordinária e a Ata o52t2o2o oá t aá sessão Értrrãroinária que ãr", aprovadas porunanimidade dos votos dos senhores vereadores. A presidente Maria custódio v.sNovais solicitou ao primeiro-secretário José Antônio de §or." para queprocedesse a leitura da ordem do Dia: Leitura oo eroleto de Lei o66t2o2ode autoriada Poder Executivo Municipal; leitura do Projeto àÀLei oost2o2ode autoria do vereadorMário césar Nunes; leitura do Projeto de Lei ooa/iozo de autoria do vereadorJoséAntônio de souza com apoio dos vereadores Benito Arves da cruz e Handerson Britodos santos; leitura do Projeto de Lei oo7t2o2o oà àutoria da vereadora Maria custódiaV' s' Novaes com apoio dos vereadores Amaurítio Francisco de Jesus e GesaelAlves;leitura do Projeto de Lei oo}t2ozode autoria da vereadora Maria custàoia v. s. Novaes,com apoio dos vereadores Amaurílio Francisco oe Jesus e Gesael Alves; leitura doProjeto de Lei 009t2020 de autoria do vereador Mário césar Nunes. A presidente Mariacustódia colocou em deliberação do Plenário parã inserir na ordem odoia a Moção deAplausos conjunta no 001t2ó20 de autoria dos vereadores Amaurílio Francisco de
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Jesus (PT), Ha 
o"6,

Í::"?l:,f1 :.?:11):::Í?-Fyl ry rài ;p'*ffipor unanimidade dos senhoresvereadores. o primeiro-secreiá rio contin,o, ão, ;ilil;"ü' U-áI1;HT;"J?J;leitura da Moção de Aptausos-conjunt, n;õôr no2o de autoria dos vereadoresAmaurílio Francisco de Jesus (P!, Hándàoô arito oos santos (poDEMos), Jadersoncolares da Rocha (PSB) e Mário'óerr, ú,r*. iõenlll. A presidente Maria custódioregistrou a presença da vereadora recém-eleita'Bia ex-secretária de Ação social e naoportunidade convidou-a para acompanhar os trabalhos da uesa. iãrminaao a leiturada matéria da ordem ào Dia, a presidente Maria Custodio venâncio da SilvaNovais convidou a fazer o uso da rriiiiá iá ' ', 
o serniiÉráã.io cardoso gueinicialmente, cumpimentou todos pre@mentou a Mesa Diretora através dapresidente Maia custodio, cump'rimentou'os iàràaaors através do vereador Máriocésar' que é uma honra estar fazendo ,ro o, iribuna popular pela segunda vez,parabenizou todos os vereadores que estão encerrando a atuat legistatura, a qual tamconhecimento que não foi muito Íácil o.-trJàtho, ourante-Ésse período, poisacompanhou virtualmente as sessÕes e assistiu muitas discussões acaloradas noPlenário"' comentou que é muito fácil .critícaiqJrnoo a pessoa que critica não laznada"' concluiu, agradecendo ao vereador Zezinhoe a vereadora Todinha por terem ainiciativa de dar a honraria de ctDADANtA aeúÉMrR'liõ;i;;; nãiirn, da copiosaRedenção e aos padres, Juviano e Marcelo oaparôuia são Joaoaaiista desta cidade,ao final parabenizou a Bia, vereadora recem-eleii, 

" 
, todos os vereadores presentesà sessão' A presidente Maria custodio venâncio da sitva Novais concedeuo usoda Tribuna ao excelentíssimo senhorr"r"ààôr Jaderson CoÉi"" da Rocha poroito minutos qu-e, cumprimentou Íodos os membros da Mesa Diretora através davereadora recém-eleita Bia, em nome do vereador Benito cumprimentou osde ma i s ve rea d o res. e disse,'' p rime i ra merte f 

" 
rJà i.o, a s i n iciativas dos vereado resde dar os títulos de Moção, o" cio.oa a"nómárita a freira Adriana e cidadãoBeneméritos aos padres Júviano e Marcelo, Éài. ,ritas vezes as pessoas não sabema importância de val.ori.zar.essas pessoas, esses cidadãos do município de presidenteMedici' Enfatizou o trabalho desenv-olvido pelo ooutor Montano na área da saúde commuita maestria n.Tt9 município de Presidert" úéãiài desde o ,nãã" tgae, que alémde Presidente Medici,.atende a população de nrvããàa, urupá e Ji-paraná, mas o fatorprincipal de usar a Tribuna é porque ná úffiima sexta-feira lhe ligaram para reclamandoque o secretário de saúde, o poder Executivo nao pagou mais os trezentos reais doauxílio da pandemia que e um valcr de seiscentos ieais e, que ligou hoje cedo ligoupara o secretário de saúde e o mesmo, demonstrando náo'ter ããnnrm educaçãodesligou o telefone em sua cara, os servidores cleiton e Flavio são testemunhas, poismeu aparelho estava no viva voz, onde foi questioná-to. Ad;iu-que tem certezaabsoluta e que o P-rojeto que foiaprovado nesta ôasáesta bem claro rü-artigo segundoque o auxílio será pago mensatmente e vigerá ã" form temporária limitada a trêsmeses a contar da folha de pagamento e dõ mês da publicaçã;;; fresente tei, cujavigência poderá ser prorrogâoipo, igual períôoo, ãã.o prolongue a pandemia. Falouque a pandemia aumento duzentos e sessenta por cento no estado de Rondônia e seaqui em Medici não chegou é devido ao otúo-serviço oesenváLido pelos dosservidores da saúde e temierteza também qr. óúánào sé manda um Éroleto de Lei éfeito uma previsão orçamentária e tem certeza absoluta que foi feito, acrescentado osoutros três meses, que se sentiu enganado, pois pãiece que foi um projeto eteitoreiro,que se sentiu ludibriado como legislaior, poi" eeJJzãm que não tem recurso, não temrecurso agora' mas antes tinha, é isso que questiona. Lemoro ôr" ioi à secretaria quemais recebeu recursos e, talvez até o'nnai àe àãrãro1o não gastem. Dirigiu-se aosecretário de saÚde que a atitude dele destigái.* i"r"fone na ãàiã-oá vereador que
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rvidor
:: ::Í:::[^":lí.:,-y1..:li.rq; "rii'."1o-ãxl,cicio de seu trabarho na rrenteda pandemia e que, esse auxírio já chego, ,iirráá"";;'ri;õ;'r"."Ji';:?::rl: ff:r,:uma cobrança de muito antes dos seúdores, esse é o respeito que esse secretáriotem' lembrou que todos os vereado.". .ãÀ.áirirã, recurso até para cobrir a folha depagamento e que uma das emendas qr" 

"õnrãluiu 
foi oe ouienios mil reais paracomprar equipamentos que na época não podia, ,ori"ito, qr;;;;;i"r." vinte camasque estava em torno de dez mil reais .á0", ãr ,erhores oo 

-esláoo 
de Rondônia,inclusive mostrei pra ele fotos dessas camas, mas compraram outro tipo, camas demanivela' as camas são boas, mas não foi nenhuma das que pedi e, depois foi com oprefeito e conseguiu comprar oito camas. Destacou que somando todas as emendasconseguidas pelos vereadores somam mais de um mirhão oe reàis. Éncerrou sua fataindignado com o secretário de saúde nroi il; mesmo não merece seu respeito,exigiu respeito aos nove vereadores 

1ue o ajudaram na secretaria de saúde, esperaque o secretário respeite a vereadora 1àn; quâ roiãeita para os piãriro, quatro anos,como os nove'"§?g9t9s o respeitaram. Lembrou que ioram varias as denúncias emque o secretário Rubi falta respeito com os médicos e com os funcionários, que essasdenúncias não foram pra frente, devido as pãssors não quererem assinar osdocumentos, disse que "médicos nenhm qrá, iú'prr" a cidad'e de Médici e gue aquestão não é que falta médico aqui, a qr"riáã e á rata de educação e o desrespeitodo secretário para com os médicos e com os funcionários". Exigíu respeito até trinta eum de dezembro, pois o mesmo representa a população, alertou que o prefeito nuncadesrespeitou nenhum vereador da casa, ,ritã-õ"t contrário, sempre manteve umaligação honrosa um com outro, um respeito um com outro 
" 

p"d" a oãus que o prefeitotome iuízo e troque esse secretário, pois , p"rroá ,lém de te, eÀúnoimento tem queser humana e que respeitar o ,ereador e respeit", à poputação,,. A presidente Mariacustodio venâncio da silva Novais ronr"à"uã rco da Tribuna ao excelentíssimosenhor primeiro-secretárto, vereador José entonio de souza por oito minutosque' cumprimentou todos os membros da ru"sa oiretora atraver oíóresidente Mariacustódia, em nome do vereador 
. ?9r,1o .rrpiir"ntou os demais vereadores,cumprimentou a vereadora recém-eleita Bia oo Ássentamento, em nome do doutorJuarez cumprimentou os servidores da casa, ã, nãr" do Terra sàcà cumprimentoutodos os candidatos que participaram do último pteitã, cumprimentou a senhora que seencontrava acompanhando a sessão, disse qrã ãàioreita a oportunidade na tribunapara começat a fazer a despedida nesse seu quinio mandato da quinta legislatura, aqual enfrentou nessa campanha muitas urri"iiã. õue prejudicaram a campanha dovereador zezinho do Estrera, muitos motivos pr, {r" a popuração não votasse novereador Zezinho do Estrera, se refere ,o ,orãnü 

", que corocaram aquera suaentrevista na TV t'f que foi um grande motivo oá iàtatirção do nome do Zezinho doEstrela' parece que foi uma coisa ireparada para fazeraquelas montagens, a fim, logono começo do ano de prejudicando o seu nome, colocando o zezinhoão Estrela comose fosse uma pessoa muito má, colocar?m como que fosse um bandido, um elementode má conduta no município de Presidente nré-Jãi e que tooo. ,àoem, naquelaentrevista dada a w Band na epoca não foi.nada fãra oenefício próprio do vereadorZezinho do Estrela Aduziu que esse ano seria um ano muito difícil e que esse poderLegislativo tinha que começar com a transparência àê um projeto de Lei para fixar umsalário paraafutura legislatura, não como tàireitoãqúáa montagem que era o vereadorZezinho do Estrela pedindo aumento de salárú,-fáã, inverdades usadas de má fépara tentar prejudicá;|9 e oug o prejudícou d"#, üs em campanha nenhuma haviatirado duzentos e vinte e três'roio., que foi a ünica campanha no município dePresidente Médici que menos votos tirou. Farou lü" ,p"rar das perseguições de

.,
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que lhe disse qu 
res ochamavam de Neguinho do Eioi"o, disse qr"-iir"irm arguma. Ji..r.rÕes, argumasg:.,.;'^iXX 

tX,l"?jã;, ffi" *.:,:: f ti jli F F Fa ro ü ta mte m s o b re o ve rea d o rZezinho do Estrera, disse qr" ãe é fi À;;;õ;'çT^;fl:Hi?"il;i:':r:r"r:,::["J
dele não cabe o.coração que tem, que muitas vezes ele tira 0"r", ã, r"mília dele para serviros outros' Que tiveram vária embates, ,à.iroããàmocrático. continuou sua fara rasgandoelogios a presidente Maria custódia, ár;;d;;;;ito nos áoi.;;;atos da mesma, ousoua dizer que Deus usou muito a nJesiã";ã;;;; farar com ere, e por mais discussões eembates que tiveram, acabam n9 fi,nal d; ;l"ib,;ois as vioas nossãs continuam, pois sãoirmãos em cristo, disse que ajraoece e iorrã ã o.r. Gh ;iããa presidente e que apresidente continue firme n, ré e não deixe nada tne'aoarai. Ê,irrti=ou que só tem aagradecer a Deus pela oportunidade qrã-iâr""Jà, ."-r. oito companheiros vereadorescitados' fez questão de elogiai tamoem o ,À*Jor recém-ereito ôàrrara pera experiênciaque tem pelos mandatos cõnquistados na câ;;; oe vereaáãi"r. po, fim, falou sobre oProjeto de Lei de sua autoria'que está prr, ,ái ,otado, onde olnomina o nome de seuPedro Beck a unidade Básica ãe sauoá d; b;;; r-ino nrvãs iãiráirr, no quar não temdÚvida da aPrwagã1d9 Projeto e que ousa em dizerqr".áto.ãià nor" do seu pedroBeck na unidade de saÚde e uma coisa emocionait", .oro foidito pela sua filha Marenildaao usar a Tribuna do Povo nesta segunda-feira, porque.quem viveu, quem o conheceu vaisaber do que o vereador está falandó, naá p-oJárt, ser diierente seJalasse ou o chamassedoutor Pedro Beck, os farmacêrti.oá ,,.qüãr, ãioca era como se fosse um médico, overeador carrara sabe com era. Disse qrr'ã ÁriiJjrrt, a homenagem e agradece a Deusa oportunidade de estar fazendo ,f11, nãú É 

3rs_à-.ir" vai ficar remiiaoo nessa regisraturao Projeto de Lei onde podemos dar o nome oe peoro gg.t a essa (uBS) unidade Básicade saÚde, louvou.a.Deus pela ofortunidade ã p"r, rrriria qüe sã, b;"oro Beck constituiu,citou o nome do Netson, lembraíd9 oà çrn;J;;r" tinha doze rno. e o Netson inspetordo Paulo Freire,l?Yt um jeito e Jógava vôlei com o vereador, e todà münoo queria o Nersondo seu lado' Encerrou sua faia-agrrd"dáã ã peoindo aos .orãóas vereadores queconfirmem a aprovaçio do Proleio e agradeceu a ó;ü.,i; oJJn=r*n,oade peros quatroanos que esteve na casa de Leis, agiaoéõã, ,1r, famíria pero apoio recebido comovereador' especiatmente ao seu pai petã partããã .rlat", e oa noiãrtiü0" que seu Adervirolhe ensinou' porque suas mãos entraram nesta Cã., limpas 
" 

,à", irrpas, agradeceu asua mãe e a sua.esposa que a ama muito. Deixou.um abraço a todos os coraboradoresdesta casa, doutor João,'oeiicl, Frávio, oãútorl,, yi=,-nto"rtãã, Maritene, Rosária,Neivan, sueri, Bened.ita., cteiton, .r unior,-ze)Niã, vrrter, Amarar, Bete, Arex, deixou ummuito obrigado pela ajuda que não foi piú..rra;*d que Deus abençoe a todos e um FerizNatal e Feliz AnoNovô A presidente illlaria cu"tááio passou a presidência ao primeiro-secretário zezinho do Esireta paraÍazerr""Jà triuuna poroito minutos que, em nomedo mesmo cumprimentou todo! ós oemai" rérãàJàr"r, 
", nome do vereador carraracumprimentou os vereadores eleitos, cumprimentou os seruentuários dacasa na pessoado procuradoriurídico doutor Joà;y:,,!:;:rjr9 ;-gü;rimentou o púbrico presente em nomeda família Beck' Em seu oiscurso àirigiu-se ao público p.resente para agradeceu ao vereadorLei do Riachuelo pela sua pt"."nç, na sessão e o deixou ,'rãntrã" para se retirar emvirtude de compromisso;a rirmaJà pelo vererJori".er-eleito. Agradeceu imensamente aDeus por Ele ter dado cónoiçoãs áe desenvolvãr o. àorrnos e cumprir os compromissosassumidos, pois tambem é Eie que possibilita de d* à sabedoria necãssaria para conduzirseu mandato na casa de Leis' Parabenizo, o *i"àior Amaurírio dá Jesus que trabathoujuntos muito tempo' há muitos ãno., quando o vereador foi presidente do sindicato apresidente foi presidente da Agrifamília,'o qràt ú;; oportunidade de trabarhar juntos edepois tiveram a oportunioaoeãÀiraoalnardm-ir.lãr-r"rta 
casa. uenàionou que o ano de2020 foi um ano de desafios p* iàoor, conviíer-ãã, ,, ano atípico devido a pandemia,
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icípio
Í: ?:il*:t"#Ífli,1;t"::'j::,:::'fl:?ge;1;*.esuiu concruir.", ,"s,noo manoatona câmara Municipat de presidente úãJ;i ;;T;;; ".ffi:ffirrt""r1H:";l,TiX,:
conhecia antes,- foi uma ampliação muito grãndl no conhecimento e também no seucrescimento político' Agradeceu a sua proiessora Edileuda 

" ", nome dela fez umasaudação a todos os piofessores e servidores do município. Agradeceu as trezentas esessenta duaspessoas que lhe possibititaramã Jportunidade de ãe tornar parlamentar nomunicípio de Presidente Médici, touva 3 õ;. ;era vida oessãs pessoas, Reiterou oagradecimento a Deus por ter possibilitado de como vereadora, ter participado decomissões' ser relatora de cPl, ser presidente de comissões, ter participado de comissÕesProcessante' ser vice-presidenie, ser presidente na casa oe'teis-e sai de cabeça erguida,muito feliz pelo sucesso que obteve'na câmára utunicipal, pois durante seu mandatoconseguiu vários recursos, através de Emendà.ãL.rrsos com o ex-deputados, deputadosestaduais' deputados federais e também com o ienaoo, Federal Àcii curgacz, agradeceumuito a Deus pelas vidas dessas pessoas que lhe colocaàm nãs oois mandatos devereador' louvou a Deus pelas pessoas que acredit3ql na sua proposta no último pleito,finalizou agradecendo a' oeui pelo pà.rooái lurioico ooutãi-joão valdevino, aosassessores jurídicos doutor Paulo Rogerio 
" 

àãrío,. .lanari.-Ãjiai".", a poputação econcluiu com um muito obrigado ,.Érc e piesiaente úariã'ôustooio v.s Novaiscolocou para discu.:?o e votãção pelo Ptenário á muoança da oroã, do Dia, para que oprimeiro-secretário, inicie a leitüra ào. propt;;;;r; disculsão avãtaçao do prenário peroProjeto de Lei oogt2o2o oe autoria do verâado,. rrrralo cesai úunàr,ir" foi aprovado porunanimidade dos senhores vereadorer 
", 

,."ir-Jr". o 
"á"r"taiiã àe.int o do Estrela,leitura do Projeto de Lei oogl2oro oe ,úoria àá i"r"roor Mário cLsar Nunes (DEM). Apresidente/vereadora Maria Gustodio v. s. Novaàs corocou em oÉãussão e votação peroPlenário o parecer da comissao ãe Justiça ê ü;;à" ao projetá àã lei oogt2o2o,que foi
A presidente Maria Custodiov's Novais colocou em oEGãã etotação=;ominal o projeto de Lei oogt2ozode autoriado vereador Mário césar Nunes, sendô aprovado por unanimidade pelos votos dossenhores vereadores em primeiro turno. eni conúnuação o primeiro-secretár io fez aleitura do Projeto de Lei n; o6lt2o20 de autãria ão'Êooe, ex".ütiro 

-úunicipar, 
bem comoleitura dos pareceres das comissÕes. A presioente Maria Gustódio cotocou emdeliberação do Plenário avotaçãà dos parecãrãs ãngboadamente, que foi aprovado porunanimidade dos senhores véreadores. continuãndo a presidente Maria custódiacolocou em discus:ão gvotação pelo Plenáii.;; ürgceres ao projeto de Lei no o67t2o2ode autoria do poder Execuiivo'úunic-ipar ;óil;amente, qr"'iàirm aprovados porunanimidade dos vereadores. Em seguida 

" 
,""*"aàra-presidente Maria custódio v. s.Novaes colocou em discussaoe votãç1o 

" 
pú;i;àe [ei oaiizoid'ãe autoria do poderExecutivo Municipal para primeira votaçaororiÁãi, senoo aprovado por unanimidade dossenhores vereadoreq em primeiro turno. gm cániinuaçag o primeiro-secretá rio fez aleitura do Projeto de Lei nJ ooalzo2o de autoria áã Êooe, Execütivo üunicipar, bem comoleitura dos pareceres das comissões; R presiJãntelvereadorà ú;;, Custodio V. S.Novaes colocou em discussão e votaçao b"ro ÉÉnàrio os pareceres das comissões aoProjetodeLeio68t2o2odeautoiiadoi,oderÉ,"",ii,onaunicipaiô,ãromffide autoria do Poder Executivo-municipal p;-É;eira v'otaçao,'lãnoo aprovado porunanimidade dos senhores vereadored ;riil#irà trrno. coniiúndo o primeiro-secretário fez a leitura do Projeto de Lei nJ oógràà 20 de autoria do poder ExecutivoMunicipal' bem como leitura oot'pãiu.eres das comissÕes; A presidente/vereadora MariaGustodio v' s' Novaes colocou em discussão e ,àiãçao pelo plenário os pareceres das
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comissões,
aprovados por uBt?:i1"jx"^Y,,1-ç :l!::,*:ri9i;

E§,:",I:'.i:1,:1?,11111'Éil*u**"fuIit*""'i""J"#:!i'dffi tilI#f 5i
ato contínuo a vereao"._ ff
;,'3tff:?,"^f#',"",i",i;"X",::',:r""*::r:i:"1=toriadosmembrosdaMesaDiretora

06et2o2odeautoriaoopàoeiE;;::ly;Milffi :ü,i'r',,H'É,:?;i,.lg::glJ:,:f#.,:l"'por unanimidade dos senhores vereado§. ó, piiirJiro_trrno. Em 
"ontínrrção o primeiro-secretário fez a leitura da Proposta de rmenoã à t-ãiorgani.ã J" ür.icipio de presidenteMédici no 001t2020 de autoriã-o-*'r"rbros da ú;;, oíretorá àã ôãr"r, Municipar, bemcomo leitura do parecer da Comissão Oe "lustiõa ã neOaçao; A presidente/vereadoraMaria custodio v' s' Novt"" .oio.ou em discussão e votação pelo plenário o parecer dacomissão de Justiça e Redaçao'ã eropo.àJ"Ê;;rda à Lei 

'orgânica 
do município dePresidente Médici 

-no 
oül2óãó-oã autoria oos meÀoro, o, ruã.ã'ôiretora da câmaraMunicipal de presidente Méãúi, qr"

ve.readores. Em ato contínuà á úereaEEãã"i0"-nt" narricolocou em discus..ãg 9 yotaçà.lg1l_"1 
" Éroôãrta de emeno:a à Lei orgânica domunicípio de Presidente Médicini oottzozo ãi".rêi, dos membr* oà Mesa Diretora dacâmara Municipat de Presidánt" úeoi.i p.ã-pliili;, votação nominãr, sendo aprovadopor unanimidade dos senhores vereadoies. coniinuando o primeiro-secretário fez aleitura do Projeto de.Resoluçaín;Toqnozoo" árt"ià dos membros da Mesa Diretora dacâmara Municipal de Presiààrtã úeoici, bem 

"oÀá'r"itrra do parecer da comissão deJustiça e Redação; A presio"nt"lr"readora Maria-custoàiã-üê]iüorr"" corocou emdiscussão e votacão peio eenâiio o prr".er da Comisrde Resoluçao n;õb+ Do2ode auroria rrac nramr.,raa.J^t1?-9:j."tiça e.Redação ao projéià

d a c â m a ra M u n ic i p a r o e pre s iãil" ;u âü ;á ;o:=#.,illã ff :.ff Hffi ff"T::i fl"J:J:vereadores' Em continuação o prirãirá-""".ããtri" rcz àl"itrã"oo projeto de Lei no01012020 de autoria oo vereàãoiAmauríri" rrrtiüo de Jesus (pr), bem como teitura dospareceres das comissões' Em ato contínuo . ,àrá"ao*-prã"ioàítã u"ri" Gustódio v.s' Novaes colocou em discussão e votação o, pr*"res das comissães ao projeto de Leino 0í 012020 de autoria oo ,"ieaoor Rmauiili" F'ir*1...o de Jesus (pT), sendo aprovadopor unanimidade dos senhores vereadores. Em üguioa . ,"r"áãàra-presidente Mariacustódio v' s' Novaes colàcou;ilüÃ#oil;"to de r"ir;õrô po2ode autoria dovereador Amaurílio Francisco de Jesus (PT), ."roo aprovado por unanimidade dossenhores vereadores' Em continuaçao o irimliioo"r"iário rczãieitura do projeto deLei no 01112020 de autoria oot rãLrdoreshrrúririo Franciscã o"lãri. (pr), HandersonBrito dos santos (P.oDEMqsieJaoerson cãiriã.'à-, no.na (psB), bem como reitura dospareceres das comissÕes' Em ato contínuo 
" 

r.i.àooo-prà"úãnã'rrlaria custódio v.s' Novaes colocou em discussâo e votação o. pàrúres dâs comissães ao projeto de Leino 01112020 de autoria dos,"t"àããr"s AmauríriàÊrancisco oe.lãsus õb, Handerson Britodos Santos (poDEMoS) e .tã"rron Cotares o, ãããir"Hà;: [noo aprovado porunanimidade dos senhoies *t"ã991".. -É,- 

""grida a ,!.ãrá'ãi"--presidente Mariacustódio v' s' Novaes colocoüãi', oi..r.sao ã-v-oàão o projeto de Lei no o11r2o2o deautoria do vereador Amaurílio Francísco oe-.,lesrr'iÊb, sglgo áprovado por unanimidadedos senhores vereadores' o vereaoor primàiio]secretário iosé Antônio de souzasolicitou a presidente Maria crrioàio v-s ii;;;-;;;: corocasse a apreciação do prenáriopara discussão e votação a dispensa de interstú-;i 24 horase dispensa da reitura dosProjetos que serão üotados ã'seg.undo turno, 
-bem 

como que sejam corocadosenglobadamente em votação pelos seÀhores ,"r"ãoor"s, que assim o Íeza presidenteMaria custódia' 
lendo ,ôtorãàã por unanimidade àL ."ànor", ,"r*dores a dispensade interstício de 24 horas, di;õr[a da leitura áã, prq"tos e votação engtobada aos



ESTADO DE RONDÔNIA

^ . _ _P9DER LEGISLATTVo MUNTCIPALcAMARA MuNrcrpAL DE pREsin-rNii-*rrnrcr

Projetos. Em 
u emdiscussão e votação 

"' t"g,nío-àrno 
-o-s 

projeto ãà r-"i o6gt2o2odã autoria do poder
,'J;',1'l',:'iliJll,ii""#:'.",1""i:"':::*-',:g,,t ,rri"" de-Lei o11t2o2ode autoria dovereadores (Amaurírio rrantisc;l#r* 't 

1ii'rz?J:::;"r:"r::'Jj'r,,"T 
"o:"H,,.:'j? t:da Rocha)' Proieto de Lei '; õíóàozo oàãütoíà'ü. vereadores Amaurírio F. de Jesus, aProposta de Emenda a Éi orgàíãa oo rr,lrniàipiã Áá oouzoiõ õ;i;ia da Mesa Diretorada câmara Municipal,.sendo"àpi9vago9 p"i ,rãrimidade 0". .ãri,áres vereadores emsegundo turno' seguindo a Propãsta oe rmenoã ã rli organÉãd;ürni.ipio e os proietospara sanção do prefeito municipal. r.r" 

""qrãiãi"-t, presidente Maria custódio v. s.Novaes colocou em discustáo ã ,otação pelo pt"nario^o 
frojeto de Lei no 067t2020 deautoria do Poder Executivo ruúniãipar"'o prGio oãi"i n" oogiáóíoãã autoria do vereadorMário césar Nunes' para segunda votaçao námi-rreirgrobadamente, sendo aprovados oorunanimidade dos senhores 

'ãtàãot"s em segundo turn_o, seguindo os projeto para sançãodo prefeito municipal' ruao rrrvãiãà r.i" maioriãs na ordem do Dia, a presidente Mariacustodio v.s Novaj= .on."0", rprtrrr. ,o, ,"i"ràor"g para expricaçôes pessoais a fimde que se manifestem sobt" ãtitü0". p"rrárÉ ãlsrmioas na presente sessão ou noexercício do mandato' conformoààtetmin, o Àrt. giã gsoo Regimento rnterno da câmaraMunicipal' Estavam presentes na sessão os servidoies: Derick, Roberto pereira, Marilenes' dos santos' Elizabete, Éiári", ii"iton, Joao üáro]r,no dos santos, pauro Rogério, JoséJuarez Barbosa dos sanio", téótÃ"ntante o, imprensa. Terminou a 3ga sessão ordináriaquando era treze horas e vinte ã ãú.o minutos, não nrr"rdo nadà ÀãÀ , ser tratado, emnome de Deus' a presidente encerrou a presente sessão. Eu, lose Jrarz Barbosa dossantos, chefe de gabineri_oá prJácn.ir,-trãÃàrlriià.t" Ata, que é a pura expressão daverdade' para taãto' a úd óiiãtor, " o"ÀãÉ-'vereadores' destã'pod", LegisrativJpresentes nesta sessão, assinam as pagina, 
"nrrládas da presente Ata.

PLENAR,' cAcrLDA 
'ENHA 

DE ABRE u, 14de dezembro de 2020.


